

3年生環境コース 「金属回収プロジェクト」 報告

11月29日（土）西風祭で、環境コース3年生が地域と連携して資源循環と環境保全の実施を目的に、昨年度に引き続き「今年もやります！金属祭」と称し、金属回収を行いました。

地域の皆さまのご協力により、昨年度以上の成果を上げることができました。

事前準備

チラシを配布しました



自分たちで考えて、チラシを作り、ポスティングや回覧板でお知らせしました。回収品目を分かりやすくなるよう、イラストを入れたり、色分けしたりしました。

当 日

たくさんの方が来てくださいました



開始時間前から、待っていてくださる方や、車で往復してくださる方もおり、終了時間いっぱいまで、大勢の方がたくさん持ってきてくださいました。

結果

トラックいっぱい！



後日、県指定の回収業者さんに引き取りに来ていただきました。トラック2台が満杯になり、積み込みだけで2時間かかりました。

換金結果、65,820円となりました。

生徒会会計に入れ、活動費として活用させていただきます。

当日、生徒が「ありがとうございます！」と声をかけると、「年末の大掃除前にこっちこそありがとう」と返してくださる方もいました。活動が地域に役立つことを実感し、嬉しい瞬間でした。

また、「来年もやってよ！」という声もいただき、地域との繋がりを感じました。今後も継続的な連携を目指して取り組んでいきたいと思います。



たくさんのご協力ありがとうございました！